

マキ/地域地域学校協働活動

2022.4



4月23日 めくもい食堂スタート! 社会福祉協議会のめくもい福祉ネットワークによるめくもい食堂がオープンし、マキ/中学生がボランティアで協力してくれました。

2022.5



5月19日、20日 マキ/東小学校自然教室が行われました。2日間でマキ/東小学校のある海津から新旭町の源氏浜まで16.4kmを往復しました。地域の皆さんの協力も得てみんな頑張ってくれました。

2022.6



6月17日 マキ/西小学校自然教室が行われました。学校の近くにある標高814mの大谷山に登りました。山頂からは琵琶湖と日本海を眺めることが出来ました。下山後は沓瀬塚古墳とマキ/高原の約1300年前の製鉄遺跡を探索しました。

2022.8



8月30日マキ/中学校の学校運営協議会では学校運営協議会、PTA、民生委員、教師の皆さんに中学生を交えて、「地域と学校をつなぐ活動について考えていること」、「自分でどんなことができるか」をテーマに熟議を行いました。

2022.11



11月1日近畿と滋賀県の道徳教育研究大会がマキ/の小中学校で開催されました。近畿、県内から参加いただいた皆さんに授業風景、取組事例をご覧いただきました。





マキ/中学校では普段お世話になっている地域の方に恩返しをする地域貢献活動を行っています。11月6日は1年生が社会福祉協議会のまち歩き、集落で行われている収穫祭に協力してくれました。



11月21日マキ/南小学校では地域の方を講師に教科書にも載っている百瀬川の扇状地について現地で学びました。昔の災害の歴史をお聞きし、その水害に対して施されている対策についても教えていただきました。



11月22日マキ/西小学校では地域の方を講師にメタセコイア並木のあるマキ/ピクランドで堀切川の扇状地について現地で学びました。扇頂の砂防堰堤から扇端の湧き水でできた前川ではビワマスの遡上にも出会えました。

2022.12



12月1日マキ/東小学校では地域の方を講師に戦争体験を聞く授業が行われました。マキ/西小学校では11月25日に、マキ/南小学校では2月7日に行われました。戦時中の生活や町から疎開されて来られた方達の様子、当時の子どもたちの遊びに注意深く耳を傾けていました。当時の遊びも楽しく体験させていただきました。

2023.1



1月末から2月初めにかけてマキ/の各小学校では地元のスキー場で地域の方を講師にスキー教室が行われました。最初はぎこちなかった子どもたちも段々うまくないリフトも使って滑れるようになりました。

2023.2



2月10日マキ/西小学校では学習発表会が行われました。これまでお世話になった地域の方々も招待され子どもたちの熱心な姿に感心されていました。保護者の方にも日頃の子どもたち、地域の方の協力の様子をご覧いただきました。